
L E N Ç Ó I S  P A U L I S T A

UM SENHOR JORNAL ★  LEN ÇÓIS PAULISTA, QUINTA-FEIRA, 19 DE M ARÇO DE 2009 ★  ANO 72 ★  EDIÇÃO NO 6.501 ★  R$ 1,00

Fernanda Benedetti

ESTRADAS
A rodovia Osny Matheus 
(SP-261) deve receber obras 
de melhorias ainda este ano 
no trecho urbano, entre o 
aeroporto e a Facol. Além de 
recape, sinalização e pavi
mentação do acostamento, 
a entrada do Corvo Bran
co vai ganhar uma alça de 
acesso não vazada. O asfal
to da rodovia até Águas de 
Santa Bárbara também este
ve na pauta. ►► Página A3

Bel garante 150 casas 
populares para Lençóis
Prefeita diz que moradias serão construídas em 2010 no Jardim Caju; governo também liberou para o 

segundo semestre R$ 100 mil para construção de muros de arrimo no Conjunto Maestro Júlio Ferrari
Fernanda Benedetti Fernanda Benedetti

AGUA
Várias ações serão realizadas 
para marcar o Dia Mundial 
da Água, comemorado 
no próximo domingo 22. 
Amanhã, o Projeto Líderes, 
do Grupo Lwart, realiza 
palestra às 20h, na Câmara 
de Vereadores. Na próxima 
semana, crianças de primei
ra a quarta série recebem 
cartilha explicando o fun
cionamento da Estação de 
Tratamento de Esgoto. No 
domingo, tem passeio ciclís- 
tico. Na foto, cachoeira que 
fica na zona rural de Lençóis 
Paulista e é ponto de en
contro de ambientalistas da 
região. ►► Página A7

BANCOS
A Câmara Lençóis Paulista 
voltou a discutir a lei que 
trata do tempo de espera 

em fila de banco. O assun
to foi debatido depois que 
o vereador Gumercindo Ti- 
cianelli Júnior (DEM) disse 
que enviou ofício à Prefei
tura pedindo autuação de 

uma agência do município 
que não cumpriu a lei que 

prevê o tempo de espera 
de 15 minutos em dias 

normais e 30 minutos nos 
dias de pico. O diretor de 
Finanças, Júlio Gonçalves, 
diz que as instituições são 

autuadas, mas recorrem 
na Justiça. ►► Página A5

Em reunião realizada na 
terça-feira 17, em São Paulo, 
com o secretário de Estado 
da Habitação e presidente da 
CDHU, Lair Krahenbühl, a pre
feita de Lençóis Paulista, Bel 
Lorenzetti (PSDB), acertou a 
construção de 150 casas popu
lares na região do Jardim Caju 
para o ano que vem. As novas 
casas serão entregues prontas, 
e não em sistema de mutirão, 
e vão seguir o novo padrão de 
construção da CDHU. Metade 
das casas terá três dormitórios, 
as outras serão com dois. To
dos os cômodos terão piso ce
râmico e azulejos. A novidade 
fica por conta do aquecedor 
solar em todas as unidades. 
O governo também vai libe
rar R$ 100 mil para constru
ção de muros de arrimo no 
Júlio Ferrari. ►► Página A3

SAÚDE
Moradores 
reclamam do 
PSF da Vila 
Maria Cristina

Moradoras do Jardim Pri
mavera disseram ao jornal O 
ECO que a unidade do PSF da 
Vila Maria Cristina não tem 
médico em tempo integral. 
Segundo elas, medicação che
ga a ser feita por enfermeira. 
O diretor de Saúde, Márcio 
Santarém, rebateu as críticas e 
disse que a unidade está man
tendo o atendimento pela 
manhãs  Página A4
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E D I T O R I A L

É tempo de reflexão
O planeta Terra pede so

corro. O aquecimento global 
está derretendo as geleiras 
polares e os problemas no 
meio ambiente estão por to
da parte. O tempo mudou e 
não tem como não perceber 
isto. Há alguns anos, as qua
tro estações -  primavera, ve
rão, outono e inverno -  eram 
bem definidas. Os produto
res sabiam a hora de plantar 
e a de colher. Hoje, tudo está 
muito confuso.

Os homens descobriram 
que a evolução e revolução 
das máquinas causaram um 
prejuízo imenso ao planeta. 
O homem, aliás, é o único 
animal que destrói o local on
de vive. Nesta semana, o tema 
meio ambiente volta a ocu
par as páginas dos jornais. O 
mundo precisa de água. O ser 
humano tem na sua composi
ção quase 70% de água e não 
preservou a fonte da sua vida.

Pois bem, quando o assun
to é conscientização, os olha
res se voltam para as crianças. 
Elas são o futuro, é preciso 
ensinar a economizar água e 
preservar o meio ambiente. 
No próximo domingo, dia 22 
de março, é comemorado o 
Dia Mundial da Água. A data 
foi instituída em 1992 com o 
intuito de alertar o mundo so
bre o perigo do planeta Terra 
secar, literalmente. Dezessete 
anos já se passaram. E muita 
pouca coisa mudou.

Conscientizar as crianças 
é uma saída. Mas, em to
das as escolas os estudantes 
aprendem sobre o planeta, 
o que podem e não fazer. 
Mas e os adultos? Quem vai 
conscientizar?

É comum ver gente lavan
do calçadas, carros e muitas 
outras coisas com água potá
vel. Lavar louça e escovar os 
dentes com a torneira aber
ta então, nem se fala. Todo 
mundo tem um conhecido 
que tem esse 'costume'. Além 
das crianças, que no quesito 
meio ambiente sabem muito 
mais que os adultos, é preciso 
fazer campanhas de orienta
ção destinadas a todos os pú
blicos. A todas as empresas. A 
todos os governos.

Hoje O ECO traz a notícia 
de que as 150 casas populares 
que serão erguidas em Lençóis 
no ano que vem terão aquece
dor solar. Será que terão calça
da ecológica, para que a água 
da chuva volte para os aqüífe- 
ros? Nas grandes cidades, se
rá que os prédios feitos pelo 
governo já não deveriam con
templar a captação de água da 
chuva para limpeza de áreas 
externas e jardinagem?

As crianças vão ajudar 
muito o planeta, mas os 
adultos também precisam 
descruzar os braços e come
çar a agir. A água doce pode 
acabar e se isso acontecer 
ninguém sobreviverá.

A R T I G O

Injeção de otimismo
Sandro A lponte

Mais do que obras, infraes- 
trutura, atendimento na saúde 
e eventos, o prefeito de Barra 
Bonita, José Carlos de Melo 
Teixeira (PPS), o Nenê, terá 
que encontrar uma forma de 
dar uma 'injeção' de otimismo 
nos cidadãos do município. 
No dia em que a cidade co
memora 126 anos de história 
(19 de março) o que muitos 
barrabonitenses devem estar 
pedindo nesta data é uma luz 
no fim do túnel.

Não é novidade para nin
guém o momento delicado 
que a cidade atravessa nos úl
timos anos. A Usina da Barra, 
de açúcar e álcool, ainda é a 
maior empregadora do muni
cípio, mas demitiu centenas 
de funcionários nos últimos 
anos. As 55 cerâmicas de te
lhas e tijolos que já existiram, 
hoje são menos de dez. As 
cerâmicas de pisos que tam
bém já empregaram milhares 
agora empregam dezenas. 
E não bastasse tudo isso, a 
Ciclotron, indústria de equi
pamentos eletrônicos, consi
derada inabalável, também 
começou o ano demitindo 
quase 150 funcionários.

A cidade que já foi consi
derada a 'simpática do vale' 
está com seus habitantes apre
ensivos, tensos, sem perspec
tivas e sem um norte. É difícil 
encontrar alguém que aposte 
em algo de bom para o mu
nicípio. Daí a importância do 
líder, do chefe do Executivo 
mostrar que ainda há espe-

rança, que não há mal que se 
perdure. É preciso acreditar e 
ter um ideal para depois ca
minhar. A batalha não é fácil, 
mas o prefeito demonstra que 
quer seguir esse caminho. Em 
recente entrevista, convidou a 
população para se unir e co
meçar a resolver os problemas 
do município. Esse é o presen
te que gostaria que a cidade 
recebesse: a união de empre
sários, entidades e cidadãos.

Sem querer recordar da
quela chamada 'época ro
mântica', quem sabe daqui há 
algum tempo não seja possí
vel ver novamente dezenas e 
dezenas de ônibus de turistas 
estacionados na área central, 
barrabonitenses entusiasma
dos com o progresso da cida
de, eventos movimentando o 
fim de semana, crianças e jo
vens acreditando que podem 
ter algum futuro tranquilo se 
resolverem continuar moran
do em Barra Bonita, enfim, 
uma cidade que possa ofere
cer pelo menos esperança aos 
seus moradores.

Hoje vivo mais em Lençóis 
Paulista do que em Barra Bo
nita. Passo o dia aqui e volto 
para a cidade apenas para dor
mir. Claro, sem contar o fim de 
semana. Torço muito para que 
a cidade encontre novamente 
o caminho do progresso, do 
otimismo, dos bons tempos. 
E que um dia possa optar se 
quero trabalhar na Barra ou 
fora dela. Hoje, sou obrigado 
a ficar com a segunda opção.

Sandro Alponte é jornalista

NOVO LUGAR
O vereador Adilson Acá- 

cio (PMDB), na última se
gunda-feira, pela primeira vez 
ocupou o cargo de primeiro- 
secretário da mesa diretora 
da Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista e não deixou 
a desejar segundo seus colegas 
de Casa. O presidente Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o For- 
migão, elogiou a postura de 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM) por trocar de lugar 
com Acácio.

c a s a s
Júnior Ticianelli quer que 

a Prefeitura de Lençóis Paulis
ta faça um levantamento de 
qual é o déficit habitacional 
dos funcionários públicos. O 
vereador diz que com esses 
dados nas mãos será possível 
a prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB) tentar resolver a situação 
através de um projeto de mo
radia popular que, segundo 
ele, o governo federal lançará 
nos próximos meses.

m a is  t e m p o
Uma indicação do ve

reador Adilson Bernardes 
(PSDC) pede para a prefeita 
Bel Lorenzetti aumentar a li
cença maternidade de 120 
para 180 dias. Assim, segun
do ele, Lençóis irá seguir a lei 
que foi aprovada em nível na
cional e em outras cidades da 
região. "É uma forma de au
mentar o contato entre mãe e 
filho nos primeiros meses de 
vida da criança", justificou.

DINHEIRO
O vereador também pediu 

a substituição da cesta básica 
fornecida pela Prefeitura de 
Lençóis por vale alimenta
ção ou cartão magnético. "A 
questão é que para fornecer 
a cesta alguma empresa de 
fora pode vencer a concorrên
cia e o ICMS (Imposto sobre 
Circulação de Mercadorias e 
Serviços) nem fica aqui na ci
dade", comentou Bernardes. 
"Já com o vale, a pessoa pode 
gastar aqui e comprar aquilo 
que quiser".

RODOVIÁRIA
E o vereador Ailton Rodri

gues de Oliveira (PTB), o Ju- 
runa, quer melhorias no ter
minal rodoviário de Lençóis.

COBERTURA
Ele pediu que seja aumen

tada a cobertura e a platafor
ma do ponto de ônibus circu
lar. "A plataforma está muito 
estreita e coloca em risco os 
passageiros. A cobertura é 
pequena e nos dias de chuva 
tem molhado muita gente", 
explica Juruna.

REUNIÃO
E por falar no vereador Ju- 

runa, ele esteve com a prefeita 
Bel na tarde da terça-feira 17. 
O colega Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho, 
acompanhou a reunião. No 
encontro com Bel, Juruna pe
diu um carinho especial para 
suas indicações. Foi a primei
ra vez que o vereador se reu
niu com a prefeita para tratar 
de assuntos parlamentares.

RADAR
Juruna falou para Bel do 

requerimento que pede infor
mações sobre o funcionamen
to do radar móvel no municí
pio, feito na segunda-feira. O 
vereador quer saber se o nú
mero de acidentes diminuiu 
após a implantação do equipa
mento, qual a média mensal 
de acidentes antes e depois do 
radar, o valor arrecadado com 
as multas desde a implantação 
e outras coisas mais. A prefeita 
prometeu pensar.

b a n c o s
O vereador Nardeli da 

Silva (PV) provocou risos 
do público que acompanha
va a sessão da Câmara de 
Lençóis, na última segun
da-feira, quando defendeu 
uma maior fiscalização da 
Prefeitura nos bancos por 
conta das filas. "O rico tem 
a conta gorda e quando põe 
o pé na porta do banco o 
gerente vai buscar, tem um 
caixa separado, vai no com
putador, serve um café, uma 
água. Quando o pobre che
ga no banco parece que está 
entrando uma múmia, nin
guém não está nem aí".

EM BRANCO
Nardeli, que não apre

sentou nenhuma indicação, 
requerimento ou projeto na 
sessão da última segunda- 
feira, fez questão de justificar 
o motivo na tribuna.

j u s t if ic a t iv a
"Estou correndo bastante 

com o projeto de catarata e 
montando o projeto de pro
teção aos animais. E tem tam
bém a questão do canal da 
MTV que estou vendo com 
o Pirikito (Matheus Trecenti 
Capoani -  PSDB)", comen
tou o vereador.

LANCHE
Carlos Pacola (PV) pediu 

que seja fornecido lanche pa
ra os usuários da Saúde que 
precisam consultar em outras 
cidades. "Muitas vezes as pes
soas saem de casa em jejum e 
passam o dia sem comer na
da por falta de dinheiro para 
comprar alguma coisa", co
mentou o vereador. "Acredito 
que um lanchinho não afeta
rá demasiadamente os cofres 
públicos e vai ser muito bom 
para essas pessoas".

CALÇADÃO
O vereador também pediu 

a construção de um 'Calçadão 
Ecológico' na faixa existente, 
do lado de quem sobe, na 
avenida Lázaro Brígido Du
tra, no Jardim Itamaraty. "O 
calçadão servirá como braço 
de acesso ao Parque do Povo 
e poderá se estender pela ave
nida Jácomo Augusto Paccola 
e rua Humberto Pelegrino e 
chegar até a rodovia Marechal 
Rondon", explica Pacola.

COZINHA
O prefeito de Barra Boni

ta, José Carlos de Melo Tei
xeira (PPS), o Nenê, está en
tusiasmado com a reabertura 
da cozinha piloto do muni
cípio. Promessa durante sua 
campanha eleitoral em 2008, 
Nenê é contra a terceirização 
que foi implantada pela ex- 
administração. "Vamos gastar 
cerca de R$ 120 mil para fazer 
toda a reforma do local e em 
maio vamos voltar a fornecer 
a merenda de acordo com o 
que definir nossas cozinhei
ras e nutricionistas", disse.

LEMBRANÇA
Merenda foi um dos dis

cursos fortes utilizado por 
Nenê durante sua campanha. 
Quando foi prefeito do muni
cípio de 2001 a 2004, ele ser
via iogurte, cereais, achocola- 
tado em caixinha e bolo.
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"É importante ter água 
potável para a gente 
consumir. Beber água 
filtrada e limpa faz bem 
para saúde. Não podemos 
desperdiçar água para 
não faltar no futuro".
João Henrique de Andrade, 

10 anos, estudante

"É importante preservar 
o nosso rio para ter água 
limpa para beber, tomar 
banho e cozinhar. Por is
so, a importância de pre
servar o meio ambiente".

Bruna de Oliveira, 12 
anos, estudante

Ontem, um cano de água estourou na avenida Nove de Julho esquina com a rua José do Patrocínio e a 
região central viu sair água suja das torneiras. Os funcionários do SAAE (Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos) aproveitaram para colocar a rede dentro da nova padronização e trocaram o cano de ferro por 
de PVC. No final da tarde, o serviço estava pronto e a água voltou a jorrar limpa.

"É preciso economizar 
água para ter água po
tável. Beber água limpa, 
tomar banho e fazer co
mida, além de preservar 
nosso ambiente".

Luis Felipe da Silva, 11 
anos, estudante

f r a s e

"Nossa ad
ministração 
será transpa
rente e aber
ta para críti
cas e suges
tões. Essa é a 
nossa mensa
gem nos 126  
anos de Bar
ra Bonita",
Nenê Teixeira, prefeito de Barra 

Bonita, sobre o aniversário da 
cidade, festejado hoje

PARA p e n s a r

"Quando o cli
ma numa famí
lia fica pesado é 
necessário unir 
as forças para su
portar o peso."

Walter Grando

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


h a b i t a ç ã o
Fernanda Benedetti

150 casas!
Bel Lorenzetti garante a construção de 150 casas populares 

para 2010; urbanização da SP-261 sai do papel ainda em 2009

Conceição C iglioli Carpanezi

A prefeita de Lençóis Pau
lista, Bel Lorenzetti (PSDB), 
esteve em São Paulo na terça- 
feira 17 e trouxe duas boas no
tícias aos lençoenses: a cons
trução de 150 casas populares 
e a urbanização da rodovia 
Osny Matheus (SP-261) do ae
roporto até a Facol (Faculdade 
Orígenes Lessa). As moradias 
serão construídas no ano que 
vem, já a rodovia ganha repa
ros ainda este ano. Bel esteve 
acompanhada do ex-prefeito e 
diretor do SAAE (Serviço Au
tônomo de Água e Esgotos) 
José Antonio Marise, do dire
tor de Obras, Antonio Silveira 
Corrêa, e do deputado estadu
al, Pedro Tobias (PSDB).

A prefeita pediu ao secre
tário de Estado da Habitação 
e presidente da CDHU (Com
panhia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano), Lair 
Krahenbühl, a construção de 
200 moradias, mas o número 
caiu para 150. "Eu quero fazer

as casas no sistema de emprei
tada global, ou seja, as casas são 
entregues prontas. Não é pelo 
sistema de mutirão. Estas casas 
serão construídas na região do 
Jardim Caju", explicou Bel.

O secretário afirmou por 
meio de sua assessoria que as 
casas terão as melhorias do 
novo padrão de construção 
da CDHU. Metade das casas 
terá três dormitórios, as outras 
serão com dois. Todos os cô
modos terão piso cerâmico e 
azulejos. A novidade fica por 
conta do aquecedor solar em 
todas as unidades.

Durante a reunião, Bel 
também solicitou a liberação 
de verbas para a construção de 
muro de arrimo em casas do 
Conjunto Maestro Júlio Fer- 
rari. O secretário se compro
meteu a liberar R$ 100 mil no 
segundo semestre por meio 
do PEM (Programa Especial 
de Melhorias). "Este valor 
não é suficiente para resolver 
o problema das 39 casas, mas 
vamos priorizar as casas que

estão em situação mais críti
ca e fazer agora. No ano que 
vem, pleiteamos verba para o 
resto", disse a prefeita.

A audiência na CDHU 
contou com a presença de 
vários prefeitos que além 
das casas ficaram sabendo de 
uma novidade que vai agili
zar o processo de licitação das 
novas moradias. É o procedi
mento 'Registro de Preços', 
previsto na Lei de Licitações 
(8666/93), para aquisição de 
material de construção em 
larga escala que visa dimi
nuir custos e acelerar o pro
cesso de compra. A CDHU 
licita itens que são utilizados 
nas edificações e obtém o re
gistro dos preços. As prefeitu
ras conveniadas podem ade
rir à Ata de Registro de Pre
ços e adquirir esses produtos 
de maneira rápida, pois não 
precisam abrir nova licitação, 
pois prevalece o menor preço 
do mercado e com garantia 
de qualidade, uma vez que os 
produtos são certificados. Governo do Estado promete construção de rotatória na entrada do bairro Corvo Branco até final do ano

SP-261 recebe melhorias até o final do ano
Em reunião com o diretor 

de Engenharia do DER (De
partamento de Estradas de 
Rodagem), Euclides Gabriel 
Corrêa Júnior, a prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) e sua co

mitiva puderam saber dos 
detalhes das melhorias que 
a rodovia Osny Matheus (SP- 
261) vai receber no trecho 
urbano de Lençóis Paulista, 
que compreende desde a al

ça de acesso ao aeroporto até 
a Facol (Faculdade Orígenes 
Lessa).

Esta é uma reivindicação 
antiga e vai contemplar o re- 
cape e pavimentação do acos

tamento, sinalização e trans
formar as rotatórias vazadas 
-  aeroporto, Jardim Ubirama 
e Facol, em rotatórias não 
vazadas, como a que liga a 
rodovia à avenida Prefeito Já-

como Nicolau Paccola. A no
vidade fica por conta da alça 
de acesso no bairro Corvo 
Branco. Os projetos já estão 
sendo executados pelo DER.

Durante o encontro, ou

tros dois pedidos foram rei
terados: a conclusão da pavi
mentação até Águas de Santa 
Bárbara e um pontilhão que 
vai ligar a Vila Cruzeiro ao 
Jardim América.



s a u d e

PSF em  debate
C UL T U R A

Lençóis recebe 
exposição de telas

Moradoras do Jardim Primavera procuram jornal O ECO e reclamam de 

atendimento médico no bairro; "nunca tive problema, sempre que vim no PSF 

fui atendida no mesmo dia", garante Valdinéia Cristina, que mora na região
Fernanda Benedetti

Exposição da artista Ângela Zanilatto vai até o dia 31

A Casa da Cultura Ma
ria Bove Coneglian, de 
Lençóis Paulista, iniciou na 
última terça-feira uma ex
posição de telas da pintora 
bauruense Ângela Zanilato. 
Essa é a primeira vez que a 
artista mostra seus traba
lhos na cidade. As obras 
ficarão expostas até o dia 
31 de março e a entrada é 
de graça.

Segundo Ângela Zanila- 
to, a exposição não traba
lha com um tema específi
co. "Na verdade, o título da 
exposição é "Ideais" e reúne 
uma coletânea de meus tra

balhos ao longo de minha 
carreira. Ela contempla tan
to trabalhos realizados com 
técnica acadêmica quanto 
pinturas mais contemporâ
neas e abstratas", explica.

A artista participou re
centemente de uma mostra 
nos Estados Unidos e teve 
um quadro premiado em 
terceiro lugar pelo júri técni
co e em primeiro lugar pelo 
voto popular. Além disso, 
a pintora já participou de 
inúmeras exposições com
petitivas por todo país. Ela 
conta que é professora de 
pintura e vende as telas.

Médico Humberto Pita atende paciente na manhã de ontem, no PSF da Vila Maria Cristina; segundo ele, não há problemas no atendimento

VITOR GODINHO

Moradoras do Jardim Pri
mavera disseram ao jornal O 
ECO que a unidade do PSF 
(Programa Saúde da Família) 
da Vila Maria Cristina não 
tem médico em tempo inte
gral. Segundo elas, medicação 
chega a ser feita por enfermei
ra. O diretor de Saúde, Márcio 
Santarém, rebateu as críticas e 
disse que a unidade está man
tendo o atendimento pela 
manhã porque a médica que 
atendia o PSF pediu a conta e 
mudou de cidade. "Na próxi
ma segunda-feira outro pro
fissional vai assumir a unida
de. Ninguém ficou sem aten
dimento no bairro por causa 
disso", garantiu Santarém.

As reclamações partiram 
de um grupo de mulheres que 
mora na rua José Serralvo, Jar
dim Primavera. A doméstica 
Marieta Ferreira de Souza, 42 
anos, afirma que às vezes não 
encontra médico no PSF da

Vila Maria Cristina e é obri
gada a procurar outros locais 
para ser atendida.

A aposentada Maria Elisete 
Alves Santos, 48 anos, confir
ma a informação de Santa
rém e diz que o médico está 
atendendo apenas num perí
odo, tempo que, segundo ela, 
é insuficiente para atender a 
demanda. "No PSF, às vezes, 
tem médico na parte da ma
nhã, mas não tem na parte da 
tarde", reclama. "Você chega e 
como tem muitas pessoas na 
sua frente, tem que voltar no 
outro dia ou procurar outro 
lugar", completa.

Santarém explica que ou
tro profissional está sendo 
contratado para dar atendi
mento à população usuária 
do PSF da Vila Maria Cristi
na. "O médico fica na parte 
da manhã, mas com o auxílio 
da equipe de saúde toda a de
manda é atendida", enfatiza o 
diretor de Saúde.

As mulheres também re-

clamam da falta de médicos 
especialistas no bairro. "Eu 
tenho um nódulo no seio 
e fui ao PSF aqui do bairro. 
Daqui fui encaminhada para 
uma médica na Cecap. Che
gando lá, ela disse que esse 
tipo de caso não era com ela 
e me encaminhou para o pos
to da avenida Brasil", reclama 
Maria Elisete.

O diretor de Saúde explica 
que as unidades do PSF pos
suem médicos generalistas 
que atendem a todas as pes
soas e caso seja necessário, 
faz o encaminhamento para 
um especialista.

Ontem pela manhã, a re
portagem do jornal O ECO 
esteve no PSF Maria Cristina 
e encontrou a unidade pra
ticamente vazia. Humberto 
José Pita, médico responsável 
pelo atendimento, disse que 
está substituindo a médica 
que saiu e dando conta da 
demanda. "Como em todo 
lugar, as pessoas têm que res-

peitar os horários previstos, 
mas todos que vêm são aten
didos no mesmo dia", expli
ca. "Com relação a satisfação 
das pessoas, eu nunca recebi 
reclamações, nem vi pesso
as demonstrando qualquer 
descontentamento com o 
atendimento, pelo contrário, 
muitas vezes nós recebemos 
elogios", completa.

A dona de casa Valdinéia 
Cristina Feliciano da Silva, 20 
anos, concorda com o médi
co. "Eu acho ótimo o aten
dimento aqui. Eu nunca tive 
problema, sempre que vim no 
PSF fui atendida no mesmo 
dia", confirma.

O presidente da Associa
ção de Moradores do Jardim 
Primavera, o ex-vereador Se
bastião Pereira da Silva, o Tião 
Borracheiro, disse que nunca 
ouviu críticas sobre o atendi
mento no PSF. "Eu acho que 
essas pessoas estão querendo 
arrumar problema onde não 
tem", finalizou.

c e n a  r e p e t i d a

Ladrões usam moto para assaltar mercado
Um supermercado que 

fica no Parque Antártica foi 
roubado na noite da terça- 
feira 17, em Lençóis Paulista. 
Mais uma vez, por motoquei- 
ros. Nas últimas duas sema
nas, esse é o nono caso com 
as mesmas características e

três acusados já foram presos.
Como das outras vezes, 

dois homens com capacete, 
um deles armado de revólver, 
entraram no supermercado e 
anunciaram o assalto. A ação 
ocorreu por volta das 20h. O 
assaltante armado obrigou a

funcionária que trabalhava 
no caixa a passar o dinheiro, 
R$ 350. Segundo testemu
nhas, eles fugiram em uma 
moto preta, sem placa, senti
do da rodovia Osny Matheus 
(SP-261).

A Polícia Militar foi acio-

nada, mas não conseguiu lo
calizar os autores do crime. 
O delegado Luiz Claudio 
Massa afirmou que, como 
nos casos anteriores, o setor 
de investigação da Polícia 
Civil continua trabalhando e 
procurando suspeitos. (VG)
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19/03-CURA DE TODAS AS DOENÇAS:
(Benção especial para os doentes)

- Se possível trazer a pessoa doente 
- Trazer os exames médicos, 

raio X, peça de roupa,
- Trazer nome escrito para colocar 

na CX, de oração

26/03 -  B E N Ç Ã O  D O S  M E D IC A M E N TO S :
{Benção especial para os remédios)

_  Trazer todos os remédios que esteja 
tomando e as receitas.

_  Trazer nome escrito para colocar 
na CX. de oração

DURANTE TODA SEMANA, A PARTIR DE QUINTA FEIRA, DIA DA MISSA, O GRUPO DE ORAÇÃO “MARIA DE 
NAZARÉ” ESTARÁ REZANDO PELAS INTENÇÕES E PELOS NOMES QUE FOREM DEPOSITADOS NA CX. DE

ORAÇÃO, TODOS OS DIAS,

mailto:cristoressuscitado@intelefonica.com.br
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Olha o tempo
Vereadores criticam bancos por causa das filas e Prefeitura 

porque não multa; diretor diz que instituições foram autuadas
Fernanda Benedetti

Enfrentar filas de bancos deixa usuários descontentes e motiva reclamação de vereadores

Da Redação

A Câmara de Vereadores 
de Lençóis Paulista voltou a 
discutir, na sessão da última 
segunda-feira, a lei que trata 
do tempo de espera em fila de 
banco. O assunto foi debatido 
depois que o vereador Gumer- 
cindo Ticianelli Júnior (DEM) 
disse que enviou ofício à Pre
feitura pedindo autuação de 
uma agência do município 
que não cumpriu a lei que 
prevê o tempo de 15 minutos 
em dias normais e 30 minutos 
nos dias de pico.

"Um cidadão me enviou a 
cópia de uma senha que mos
tra que ele chegou na agência às 
15hn e foi atendido somente 
às 16h15, ou seja, ficou mais de 
uma hora na fila", disse Júnior 
Ticianelli. "Os bancos estão 
deixando a desejar e, sincera
mente, espero que sejam toma
das as devidas providências. A 
Prefeitura precisa autuar o ban
co e quero uma cópia da autua
ção", ressaltou o vereador.

O vereador Nardeli da Silva 
(PV) foi bastante contundente 
em suas críticas. "A Prefeitura 
precisa fazer com que a lei se-

ja cumprida porque me causa 
indignação a forma respeitosa 
que o município tem em re
lação aos bancos. A adminis
tração faz penhora on-line de 
aposentados, interdita obras, 
mede casas e manda notifica
ção e contra os bancos nada", 
compara Nardeli.

Adilson Acácio (PMDB) 
comentou que recebe reclama
ções constantes do mau aten
dimento em agências bancá
rias da cidade. "Não existe 
instituição que ganhe mais di
nheiro do que os bancos e is
so não é revertido em melhor 
atendimento para a popula
ção", comentou o vereador.

Segundo o diretor de Finan
ças da Prefeitura, Júlio Antonio 
Gonçalves, a administração tem 
autuado as agências que não 
cumprem essa determinação. "A 
maioria dos bancos de Lençóis 
já foi autuado por esse motivo 
e alguns inclusive são reinciden
tes", informou o diretor. "Al
gumas multas foram feitas por 
nossos fiscais e outras surgiram 
através de denúncias de pessoas 
que comprovaram que ficaram 
além desse tempo na fila". O 
problema é que os bancos en-

tram na Justiça para questionar 
a multa e o caso vai rolando.

Rogério Ribeiro Carvalho 
diz que fica estressado toda 
vez que precisa ir ao banco. 
"É horrível. Todas as agências 
pecam em atendimento e nin
guém cumpre a lei do tempo 
de espera", reclama.

Sabrina Elisa Candido tam
bém evita ir ao banco por qual
quer motivo. "Não são todos, 
mas em alguns a demora é de
mais", comenta. "Em dia de pa
gamento até arrepia só de pen
sar que tenho que vir ao banco", 
lamenta Willian de Oliveira.

O vereador Carlos Pacola 
(PV) recentemente sentiu na 
pele o que muitos clientes de 
bancos sentem no dia-a-dia. 
Depois de esperar 35 minu
tos na fila e vendo que ainda 
tinham nove pessoas à sua 
frente, ligou para a Prefeitura 
autuar a agência. "Como era 
horário de almoço, ninguém 
atendeu no setor competente. 
O gerente presenciou a cena 
e logo em seguida abriu dois 
caixas para atendimento. O 
detalhe é que não era dia de 
pico e havia apenas um caixa 
nos atendendo", conta Pacola.

Vereadores 
aprovam 
reajuste aos 
servidores

A Câmara de Verea
dores de Lençóis Paulista 
aprovou, por unanimida
de, na sessão da última 
segunda-feira o reajuste 
salarial de 8% aos ser
vidores municipais. O 
aumento vale a partir de 
1° de abril e vem no pa
gamento de maio. Com 
isso, o menor salário da 
Prefeitura de Lençóis pas
sa a ser de R$ 697,50.

Para os professores, o 
aumento é ainda maior 
graças aos recursos do Fun- 
deb (Fundo de Manuten
ção e Desenvolvimento da 
Educação Básica e de Valo
rização dos Profissionais 
da Educação). O reajuste 
será de 15,56%, ou seja, 
8% do município e 7,57% 
do Fundeb. "A partir deste 
ano haverá um aumento 
no repasse do Fundeb e, 
por isso, foi possível ofe
recer esse percentual de 
reajuste", informou Júlio 
Antonio Gonçalves, dire
tor de Finanças. "Outro 
fator para o aumento di
ferenciado é que o piso 
salarial dos professores 
de Lençóis estava abai
xo de alguns da região".

O Fundeb exige que o 
município aplique no mí
nimo 60% do valor repas
sado em remuneração dos 
professores. "Fazendo as 
contas, percebemos que 
seria possível oferecer esse 
aumento. No ano passado 
houve sobra e fizemos um 
rateio. Agora incorpora
mos ao salário", explicou 
Gonçalves. "É uma forma 
de valorizar o professor e 
se chegar ao final do ano 
e houver sobra dos 60% 
que somos obrigados a 
aplicar, faremos novamen
te o rateio", anunciou.

Em 2008, o Fundeb re
passou R$ 16, 6 milhões 
para o município. Houve 
sobra de R$ 50 mil que 
foram rateados. A previ
são para 2009 é de que 
o Fundo repasse pouco 
mais de R$ 18 milhões.

BOREBI
O prefeito de Borebi, Antonio Carlos Vaca 
(PSDB), também esteve em São Paulo na 
última terça-feira em busca de casas po
pulares para o município. Saiu de lá com a 
promessa de construção de 50 moradias.
As informações são da assessoria de im
prensa da CDHU (Companhia de Desenvol
vimento Habitacional Urbano). Vaca tam
bém pediu dinheiro para a construção de 
calçadas no conjunto Anita Sales. Vaca não 
foi encontrado para comentar o assunto.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITU RA  MUNICIPAL DE LEN ÇÓIS PAULISTA 
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são con
feridas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei 
Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 3.932 de 17.03.2009.........................  Fixa, nos termos do art. 37, inciso X,
da Constituição Federal, o índice de revisão dos vencimentos dos servidores 
públicos do Município e de seus agentes políticos
Lei 3.933 de 17.03.2009.................... Autoriza abrir crédito especial que tem
por finalidade a transferência de recursos financeiros da União para a execução 
de obras de recapeamento asfáltico em vias públicas do Município, através do 
Programa Gestão da Política de Desenvolvimento.
Lei 3934 de 17.03.2009................................... Fixa, nos termos do art. 37, inciso
X, da Constituição Federal, o índice de revisão dos vencimentos dos servidores 
do Poder Legislativo e de seus agentes políticos.
Lei Complementar 51 de 17.03.2009.................. Altera Anexo da Lei Comple
mentar n° 36, de 12 de dezembro de 2006.
Decreto 217 de 10.03.2009.................. Altera dispositivo do Decreto 242 de 14
de outubro de 2008.
Decreto 218 de 10.03.2009.......................Cria a Comissão de Estudos de Viabi
lidade Técnica (CEVITEC).
Decreto 219 de 10.03.2009......................Dispõe sobre a nomeação da Comissão
de Estudos de Viabilidade Técnica (CEVITEC).
Decreto 220 de 13.03.2009................................Estabelece normas gerais para
a eleição e posse dos membros do Conselho Administrativo e do Conselho 
Fiscal do IPREM - Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista no 
exercício de 2009.
Decreto 221 de 13.03.2009......................Altera dispositivo do Decreto Executi
vo n° 206 de 27 de fevereiro de 2009 - Comissão de Classificação dos Candi
datos ao Auxílio Transporte para o ano letivo de 2009.
Decreto 224 de 17.03.2008.......................Abre, nos termos da Lei Municipal n°
3.933 de 17.03.2009, crédito especial no valor de R$ 98.200,00 que tem por 
finalidade a transferência de recursos financeiros da União para a execução de 
obras de recapeamento asfáltico em vias públicas do Município, através do 
Programa Gestão da Política de Desenvolvimento.
Portaria 222 de 3.03.2009................... Repreende nos termos da Lei 3.660/2006,
funcionário público portador da Cédula de Identidade RG n.° 9.585.906/SSP- 
SP
Portaria 223 de 3.03.2009.......................Repreende nos termos da Lei
3.660/2006, funcionário público portador da Cédula de Identidade RG n.° 
42.525.411-5/SSP-SP.
Portaria 236 de 4.03.2009.................. Arquiva o processo administrativo
promovido em relação ao funcionário portador da Cédula de Identidade n.° 
16.157.282/SSP-SP.
Portaria 240 de 5.03.2009.................. Arquiva o processo administrativo
promovido em relação ao funcionário portador da Cédula de Identidade n.° 
10.180.042/SSP-SP.
Portaria 279 de 13.03.2009.................. Designa servidores para prestarem servi
ços junto à Casa da Agricultura de Lençóis Paulista.
Portaria 280 de 13.03.2009................... Revoga a Portaria n° 262 de 10 de
março de 2009.
Portaria 281 de 16.03.2009......................Nomeia Silvio Mastrangelo para o car
go de Operador de Máquinas.
Portaria 282 de 16.03.2009........................... Nomeia Aparecido Donizete da Sil
va para o cargo de Agente de Saúde Comunitária.
Portaria 283 de 16.03.2009.................Nomeia Liliana Aparecida Bonato de
Souza para a função temporária de Professor de Educação Básica I
Portaria 284 de 16.03.2009.....................Afasta nos termos da Lei 3.660/2006,
para tratamento de saúde, Josimeire do Amaral Ciccone, Professor de Educa
ção Básica I.
Portaria 285 de 16.03.2009................... Afasta nos termos da Lei 3.660/2006,
Celi de Fátima Oliveira Sanchez, Professor de Educação Infantil Readapta
do.
Portaria 286 de 16.03.2009................... Afasta nos termos da Lei 3.660/2006,
Patrícia Radicchi Tiritan de Siqueira, Monitor de Creche.
Portaria 287 de 16.03.2009................... Prorroga a licença saúde concedida a
Norberto Antonio Geraldo Júnior, Vigilante.
Portaria 288 de 16.03.2009................... Afasta nos termos da. Lei 3.660/2006,
para tratamento de saúde, Abimael José de Souza, Encarregado de Limpeza 
Pública.
Portaria 289 de 16.03.2009.................. Afasta nos termos da Lei 3.660/2006,
para tratamento de saúde, Cícero Roberto de Lima, Vigilante.
Portaria 290 de 16.03.2009...............Concede, nos termos da Lei Municipal
3.660/2006, licença gestante a Letícia Mara Dutra Trecenti, Terapeuta Ocu- 
pacional.
Portaria 291 de 17.03.2009.................... Nomeia Sebastiana Pereira de Freitas
para a função temporária de Professor de Educação Básica II.
Portaria 292 de 17.03.2009................. Nomeia Marcia Adriana Bueno Menegon
para a função temporária de Professor de Educação Básica II.
Portaria 293 de 17.03.2009................Exonera Luciana Ais dos Santos do cargo
de Agente de Conservação de Limpeza-pedido.
Portaria 294 de 17.03.2009.................Exonera Sara Bento da Silva do cargo de
Monitor de Creche-pedido.
Portaria 295 de 18.03.2009...............Nomeia Marlene Lopes do Livramento
para a função temporária de Professor de Educação Básica II.
Portaria 296 de 18.03.2009........................Prorroga a licença saúde concedida a
Débora Paccola Sasso Viegas, Dentista.

Lençóis Paulista, 18 de março de 2009.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de Março de 2009. Na página A5. 
Valor da publicação R $ 293,46.

MODELO ANO COR OPCIONAIS
CCRSACLASSIC  SEDAN 2002Í2003 AZUL TRAVA EL.
CCRSASEDAN GLS 1997/1997 AZUL COMPLETO (-) AR
ASTRA GL SEDAN 2001/2001 BRANCA COMPLETO
CCRSASEDAN WIND 1999/1999 BRANCA BASICO
VECTRA GLS 1999/2000 CINZA COMPLETO
CCRSASEDAN JOY 2005/2005 PRETO BÁSICO
ASTRA GL SEDAN 2000/2000 AZUL COMPLETO
CCRSA HATCH4P 2004/2004 BRANCA COMPLETO
ASTRA ADVANTAGE 2P 2005/2005 PRATA COMPLETO
VECTRA GLS 1999/1999 AZUL
ASTRA SEDAN ELEGANCE 2005/2006 PRATA COMPLETO
FO RDKAGLIM AGE 1999/2000 PRATA
GOLROLLINGSTONES 1995/1995 BRANCA BÁSICO
SAVEIRO 1.8 2001/2001 BRANCA LONA m a r ít im a
EO X1.0 2P 2007/2008 PRETA D.H. +ARCCND.
PARATI 1.6 2007/2008 PRATA COMPLETA
POLO CLAS, 1,8 Ml 1998/1998 CINZA COMPLETO t  RODAS

MODELO ANO COR OPCIONAIS
GOL 1.6 C rtY 4 P 2003/2004 BRANCA D.H. +AR COND.
GOL CL 1992/1992 BRANCA BÁSICO
SIENA F IR E  FLEX 2007/2008 CINZA COMPLETO (-) AR
U N O M ILLEFIR E 2002/2002 CINZA LM P .D ES EM B .
PALIO ELX 2001/2001 CINZA COMPLETO
PALIO ED X 1998/1998 BRANCA VIDRO EL.
PALIO W K ADV LO C KER 2008/2009 PRETA COMPLETO
PALIO W K ADV LO C KER 2008/2009 PRATA COMPLETO
PALIO W K ADV FLEX 2007/2008 PRATA COMPLETO
CIV ICLXI 2005/2005 PRETO COMPLETO
CO RO LLA XU  16V 2004/2005 B EG E COMPLETO
C B  450 DX 1991/1992 VERMELHA
C G  150 TITAN KS 2007/2007 AZUL 1000,00 + 25 PA RC ELA S DE 290,00
C G 1 2 5 T IT A N K S 2002/2003 VERD E 50000 + 25 PARCELAS DE 200 00
C G  125 TITAN KS 2003/2004 VERD E 50000 + 25 PARCELAS DE 220 00
GOL RO LLI4G  STON ES 1995/1995 BRANCO 1500,00 + 36 PA RC ELA S DE 450,00

VENHA FINANCIAR SEU VEICULO MESMO QUE TENHA COMPRADO EM OUTRO lUCAR, COM AS MESMAS TAXAS QUE A LOJA POSSUI. FINANCIAMOS E REFINANCIAMOS CAMINHÕES. NA COMPRA DE UMA MOTO A TRANSFERENCIA E CRATIS

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão] - Lençóis Paulista
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Dia de festa
Barra Bonita comemora hoje 126 anos com missa solene, 

final do Giro de Ciclismo do Interior e Evangelizashow

Sandro A lponte

Os 126 anos de Barra 
Bonita, comemorados ho
je, serão festejados com a 
realização de três eventos. 
Às 9h, tem missa solene em 
ação de graças na igreja ma
triz São José. Às 11h30, tem 
o encerramento do 2° Giro 
de Ciclismo do Interior de 
São Paulo, na avenida Pedro 
Ometto, e, às 18h, na Praça 
da Juventude, ocorre o Evan
gelizashow com a presença 
do padre Waldemar e Banda, 
da Rede Vida de Televisão.

Em entrevista ao Jornal 
O ECO, o prefeito José Car
los de Melo Teixeira (PPS), 
o Nenê, mostrou otimismo 
em relação ao futuro do mu
nicípio. "Apesar das notícias 
negativas que tivemos recen
temente, como o aumento 
da mortalidade infantil e a 
queda no índice de desen
volvimento humano, temos 
que pensar positivo e a saí
da rápida e organizada para 
uma melhor qualidade de 
vida é a união de todos nós 
barrabonitenses", ressaltou 
o prefeito. "Exemplo disso 
ocorreu na vizinha Lençóis 
Paulista onde houve união 
da população, grupos de 
serviços e empresários em 
realizações de obras e servi
ços sociais. É só dessa forma 
que vamos melhorar", acre
dita Nenê.

E o prefeito garantiu que 
o exemplo vai partir de sua 
equipe de governo. "Aqui to
dos serão responsáveis pelos 
seus atos, conscientes de su
as obrigações e é por isso que 
convidei pessoas idôneas e 
de reputação para fazer parte 
do nosso time. Nossa admi
nistração será transparente e 
aberta para críticas e suges
tões", afirma Nenê. "Essa é 
a nossa mensagem nos 126 
anos de Barra Bonita".

o b r a s
Nenê também anunciou 

que esteve na segunda-feira 
16, em São Paulo, na Secreta
ria de Transportes, e que vol
tou da capital com uma boa 
notícia. O superintendente 
do DER (Departamento de 
Estradas de Rodagem), Del- 
son Amador, informou que 
o governo deve liberar recur
sos para a pavimentação as- 
fáltica da estrada que liga o 
município a Santa Maria da 
Serra. "É uma reivindicação 
de vários anos e que agora 
deve ser atendida. Com o 
asfalto vamos abrir um novo 
caminho para a região de Pi
racicaba", diz Nenê.

A popular estrada do 'Bai- 
xão da Serra' tem 33 quilô
metros de extensão e passa 
também pelos municípios 
de Mineiros do Tietê, Dois 
Córregos e Torrinha. Os pre
feitos dessas cidades acom-

COMUNICADO
ANTONIO CEZAR PIERONE 
-  ME torna público que rece
beu da CETESB a Licença de 
Operação N° 7003000, valida 
até 28/01/2013, para Carvão 
vegetal, fabricação de à ROD 
MARECHAL RONDON, 0, KM 
018, BOM JARDIM, LENÇÓIS 
PAULISTA.

panharam Nenê na visita 
ao DER. "A pavimentação 
dessa estrada sempre em
perrou na questão de que o 
governo queria que ela fosse 
estadual. Só que o valor era 
muito alto, algo em torno 
de R$ 80 milhões", explica 
Nenê. "Agora ela será, pelo 
menos no início, vicinal e 
não vai custar mais do que 
R$ 20 milhões".

O prefeito também dis
se que já  pediu urgência 
para o seu vice, José Luiz 
Ricci (PMDB), para agilizar 
a inauguração do PAS do 
Sonho Nosso e espera para 
maio a reabertura da cozi
nha piloto do município. 
Com isso, a merenda que 
hoje é terceirizada passará 
novamente a ser feita por 
cozinheiras da Prefeitura. Ciclistas durante percurso pela vicinal Lauro Perazolli; encerramento do Giro do Interior será hoje

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
EDITAL PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA - 02/2009 

CARGO: TELEFONISTA 
CLASSIFICAÇÃO FINAL

A Comissão Municipal de Serviço Civil, COMUNICA a classificação 
final dos candidatos inscritos no referido edital:

Classificação Nome Pontuação
1° Eduarda Pinto Gasparotto 72
2° Paula Suellen Tonus Baptistella 2

Obs.: Os candidatos sob inscrição/protocolo n°s. 2778/09, 2780/09, 
2782/09, 2783/09, 2784/04, 2785/09, 2786/09, 2788/09, 2787/09, 
2789/09, 2791/09, 2792/2009 não obteve pontuação.
Lençóis Paulista, 18 de março de 2.009.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA - 03/2009

A Comissão Municipal de Serviço Civil, em cumprimento a Portaria 
n° 278 de 13 de março de 2009, INFORMA a criação de uma vaga em 
caráter temporário:
I -  DADOS GERAIS 
Cargo: Terapeuta Ocupacional 
Carga Horária: 20 horas semanais 
Padrão Salarial: CL- 16 -  R$ 900,47.
Duração do Contrato: 6  meses
II -  DA SELEÇÃO
A seleção do candidato se dará por processo seletivo simplificado.
III -  DAS FUNÇÕES
O profissional contratado será lotado junto a Diretoria de Saúde 
desempenhará suas funções no Hospital Dia.
IV  -  DA INSCRIÇÃO
Os interessados poderão se inscrever no dia 20 de março de 2009 das 
8.00 as 16.00 horas, no Setor de Protocolo -  Praça das Palmeiras, n° 
55 -  Lençóis Paulista, onde os candidatos deverão apresentar:
Cópia da Cédula de Identidade (R.G.)
Comprovante de formação no curso de Terapia Ocupacional. 
Documentos comprobatórios do ítem V
V -  DA CLASSIFICAÇÃO
A classificação dos candidatos será obtida através dos critérios abaixo 
descritos:
a) Tempo de serviço como Terapeuta Ocupacional -  1 ponto por mês 
trabalhado.
b) Tempo de serviço em instituição para doentes mentais -  3 pontos 
por mês trabalhado.
c) Pós Graduação em Terapia Ocupacional “Latu Sensu ” - 0,5 (meio) 
ponto
d) Pós Graduação em Terapia Ocupacional “M estrado” - 1,0 (hum) 
ponto
e) Pós Graduação em Terapia Ocupacional “Doutorado”, -  1,5 (hum 
e meio) pontos.
Os títulos correspondentes aos itens “a ” e “b ”, não terão pontuação 
acumulativa.
Os títulos correspondentes aos itens “c”, “d” e “e”, não terão 
pontuação acumulativa.
Os títulos deverão ser comprovados documentalmente e sua 
autenticidade será aferida pela Comissão Municipal de Serviço Civil.
VI -  DAS DISPOSIÇÕES FINAIS
a) Os candidato deverão ter disponibilidade para contratação 
imediata.
b) O critério para desempate na classificação será o de maior idade.
c) A contratação do candidato classificado estará condicionada ainda, 
a aprovação do mesmo pelo Setor de Medicina do Trabalho da 
Prefeitura Municipal.
e) O contrato de trabalho poderá ser interrompido caso o desempenho 
das funções demonstre-se insatisfatório.
f) As descrições das funções estarão disponíveis no local da 
inscrição.
g) Situações omissas no presente edital serão resolvidas pela Comissão 
Municipal de Serviço Civil.
Lençóis Paulista, 17 de março de 2.009.

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 
039/2009 -  Processo n° 051/2009 

Objeto: Registro de preços para 
aquisição de placas de sinalização -  
Tipo: Menor preço -  Recebimento 
das propostas e sessão de lances: 31 
de março de 2009 às 14:00 horas -  
O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp. gov. 
br -  Informações: Praça das Palmei
ras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de 
março de 2009. JOSÉ DENILSON 
No GuEIRA- Diretor de Suprimentos.

EDITAL DE CITAÇAO COM O PRAZO DE VINTE (20) DIAS. A Doutora ANA 
LÚCIA AIELLO GARCIA, MM. Juíza de Direito da Primeira Vara Cível da 
Comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, na forma da Lei, etc. FAZ 
SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem, 
e em especial a ODAIR DIAS DE ALMEIDA, brasileiro, casado, comerciário, 
RG 21.530.141, CPF 130.799.678-79 e sua esposa ROBERTA RIBEIRO DE 
ALMEIDA, brasileira, casada, do lar, RG 26.740.071-8, CPF 171.732.108-95, 
atualmente em lugar incerto e não sabido, que por parte de COMPANHIA DE 
DESENVOLVIMENTO HABITACIONAL E URBANO DO ESTADO DE SÃO 
PAULO - CDHU, devidamente qualificada nos autos do processo n° 
319.01.2008.004917-2/0 -  n° de ordem 1147/08, é promovida ação de 
RESOLUÇÃO CONTRATUAL C/C REINTEGRAÇÃO DE POSSE, visando o 
recebimento da quantia de R$ 6.000,00 em 31/07/2008, oriundo do não 
pagamento de várias prestações, referente ao contrato de Promessa de Venda 
e Compra de imóvel residencial, celebrado entre as partes. E, para que 
ninguém alegue ignorância, é expedido o presente, com o prazo de 20 dias, 
findo o qual será considerado citado da ação, e do prazo de quinze (15) dias 
para apresentar a contestação, sob pena de não o fazendo, presumirem-se 
aceitos como verdadeiros os fatos articulados pela autora na inicial nos termos 
do artigo 285 c.c. 319 do CPC, que será publicado e fixado no átrio do Fórum, 
no local de costume. Lençóis Paulista, 6 de Janeiro de 2009.

CDHU ú

SECRETARIA DE ESTADO
d a m a b r a ç Ao

GOVERNO DE RAULO

Publicado no jornal O Eco, no dia 18 de Março de 2009. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 309,97.
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MEIO A M B I E N T E
Fernanda Benedetti

Sede
agua

Váiias ações marcam a partir de hoje o Dia Mundial da Água, 

comemorado no domingo 22; Líderes promovem palestra amanhã

Conceição C iglioli Carpanezi

Os integrantes do Pro
jeto Líderes, do Grupo 
Lwart, promovem na noi
te de amanhã, a partir das 
20h, na Câmara de Verea
dores, a palestra "Poluição, 
o fim da água no planeta", 
em comemoração ao Dia 
Mundial da Água, festejado 
no domingo 22. O evento 
acontecerá na Câmara Mu
nicipal de Lençóis Paulista 
e o palestrante da noite se
rá o ambientalista Sidney 
Aguiar, ex-diretor do Insti
tuto Nossa Terra.

Esta ação é coordenada 
pelo grupo Bioamigos, um 
subprojeto do Líderes, que 
desenvolve atividades com 
crianças e jovens, por meio 
de peças teatrais e ações 
educativas abordando

questões socioambientais.
Na pauta de discussão, 

os jovens querem chamar a 
atenção da população para 
atitudes e comportamentos 
sustentáveis da sociedade 
como a destinação correta 
do lixo, a necessidade da 
preservação dos rios e ma
nanciais e a importância 
da água para a nossa saúde. 
Serão distribuídas mudas 
de árvores.

Segundo a Organização 
Mundial da Saúde (OMS), 
a água tem influência direta 
sobre a saúde, a qualidade 
de vida e o desenvolvimen
to do ser humano. Todas as 
pessoas, em quaisquer es
tágios de desenvolvimento 
e condições socioeconôm i- 
cas, têm o direito ao acesso 
de suprimento adequado 
de água potável.

ESCOLAS
Os alunos de primeira a 

quarta série de todas as es
colas de Lençóis Paulista vão 
receber a partir da semana 
que vem uma cartilha que 
vai ensinar os pequenos a 
economizar água e também 
explicar o funcionamento 
da ETE (Estação de Trata
mento de Esgotos), que de
ve ser inaugurada este ano. 
A bióloga do SAAE (Serviço 
Autônomo de Água e Esgo
tos), Milena Guirado, diz 
que é preciso conscientizar 
as crianças para que o trata
mento de esgotos seja feito 
com qualidade.

CICLISMO
O projeto Bike & Saúde, 

em parceria com a direto
ria de Esportes, realiza no 
próximo domingo, dia 22,

Cachoeira na zona rural 
de Lençóis Paulista atrai 
amantes da natureza

o 5° Passeio Ciclístico do 
Dia Mundial das Águas. O 
percurso terá aproximada
mente 20  quilômetros (ida e 
volta) em estradas e ruas do 
município até a futura Esta
ção de Tratamento de Esgo
to. No local será realizado 
o plantio de um bosque de 
árvores nativas. As inscrições 
já estão abertas e podem ser 
feitas no ginásio de esportes 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, mediante a doação 
de um saco ou lata de 400 
gramas de leite em pó inte
gral, o que dá direito a uma 
camiseta.

Peça de teatro marca 
atividades em Macatuba

A Divisão de Meio Am
biente da Prefeitura de 
Macatuba promove hoje e 
amanhã atividades com as 
crianças das escolas muni
cipais para celebrar o Dia 
Mundial da Água e coloca 
em discussão o desperdício, 
poluição e as consequências 
do mau uso da água.

O teatro municipal 
Renata Lycia dos Santos 
Luduvico será palco para 
apresentação da peça "Dia 
Mundial da Água", organi
zada pela Divisão de Cul
tura. As crianças receberão 
materiais educativos como

jogos, pinturas e dicas de 
como preservar a água.

Este evento integra um 
projeto desenvolvido em 
parceria com a Secretaria 
de Educação, utilizando 
as datas com temáticas 
ambientais para promover 
atividades de educação e 
conscientização ambien
tal. Esta é uma das exigên
cias para que Macatuba 
consiga a certificação "Mu
nicípio Verde", conforme 
explica o biólogo Antonio 
Carlos Perucci Junior, res
ponsável pela Divisão de 
Meio Ambiente.

Todo cidadão tem
o direito de participar
das decisões na sua cidade.

CIDADANIA

TRANSPARÊNCIA

PRESTAÇÃO 
DE SERVIÇO

.. .C â m a ra .Itinerante
Sessão dia 30 de março de 2009
A partir das 19h, na Facol
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